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大家好，苹果区块链相信很多的网友都不是很明白，包括苹果
区块链也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于苹果区块链和苹果 区
块链的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦，下面我们开始吧！
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区块链有什么作用？

本文整合一年前区块链兴起时很火的以第一人称陈述的通俗易懂的说法。

大家好，我就是神秘的区块链，要想了解我，那就要先从我的族谱说起：

区块链的父亲：去中心化

我父亲出生在全人类的一个虚拟世界里，是生活在全人类脑中的一个信仰。在英语
里面，我们把他称为Decentralization。在中文世界，他也给自己取了个时髦的名
字，叫去中心化。但在互联网上，人们习惯叫他P2P。

我父亲在人类出现的时候就已经存在了，他是去掉中心，然后实现人与人之间直接
沟通、直接交易、直接传播的一种方式的信仰。他相信总有一天，我们可能不再需
要中心化的机构。

在人类几十万年的历史中间，父亲一直都在寻找一位能实现他去中心化哲学理想，
并且他真正爱的人。

他喜欢过很多各种各样的人，但直到我母亲的出现，他才意识到什么是真爱。

区块链的母亲：互联网

我的母亲，就是互联网。

互联网是一个没有中心化节点的网络结构。每一个点，从本质上来说，在整个互联
网上都是同等重要的存在。所以我的父亲自从遇到母亲之后，就彻底地疯狂地爱上
了她。然后他们俩就结合，组成了家庭。
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之后，他们生下了延续父亲去中心化基因，并且对整个世界产生巨大影响的8个孩
子。

我排行老七，前面有6个哥哥姐姐，后面还有1个弟弟，这就是我的家族。下面请
允许我给大家介绍几个我的兄弟姐妹。

大哥：P2P下载

我的大哥，他的名字叫做P2P下载。P2P是我父亲的姓氏，所以第一个孩子姓P2P
，名字叫下载。

大哥是在1999年来到这个世界的，帮他接生的，是今天互联网界非常著名的一个
创业者，他的名字叫ShawnFanning。他1999年创立了一个叫Napster的mp3音乐
分享网站，他也是Facebook最早的顾问、投资人和股东之一。

Napster，能让大家自由下载MP3，但是这个mp3文件，并不是放在Napster网站
的硬盘上的。如果是这样的话，把整个互联网上的音乐都放在这儿，存储量是非常
大的。

于是Shawn做了一件事，就是将每个人电脑上的mp3汇集成一张目录。如果你想
下载mp3，那么Napster就会找到那些有这个mp3的电脑，同时去从这些电脑中下
载一个个小小的碎片，然后在你的电脑上拼成这个mp3。所以Napster本身并不拥
有MP3，他只是帮助那些拥有mp3的人互相分享，我们把这个叫做点对点的分享。

后来，大哥在中国也有了一个对应的形态，就是迅雷。迅雷就是做P2P下载的，它
的逻辑是把电影文件，放到每个不同的电脑上，然后彼此分享，这个模式极大地节
省了资源。

我的父母非常高兴，因为大哥为人类带来了很大的改变。当然这也不是一帆风顺的
，因为P2P下载对版权保护的冲击很大，美国后来禁止用这种方式来分享MP3，Na
pster也于2002年宣告破产。

但是这个逻辑，一直存续了下来。

我的二哥：CDN

我的父母，接着生下了他们第二个孩子，也就是我的二哥——CDN。

当时，大家在互联网上看电影，有一个问题。比如你在上海通过视频网站看一部电
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影，因为电影是存放在北京的服务器上，在上海看就会很慢，如果在深圳去看这个
电影，反应会更慢。

那怎么办？有一个办法就是把这个电影放在很多不同地区的服务器，看电影时找最
近的服务器来访问，这就是CDN。

于是，美国和中国的很多电信公司，就成了我二哥的接生婆。他们把内容放在很多
不同的地方。你在上海看电影，就从离你最近的机房——上海的服务器上看。在北
京看电影的人，是在北京服务器上看。这是一种分布式的存储，共享分布式的带宽
。

过去我们把内容放在机房，无论在中国还是美国，机房的数量都是有限的。如果能
够把每个人家里的带宽，都拿出来，这样你看电影时，访问的是你邻居家的电脑，
速度是最快的。

关于P-CDN的落地，我们还要感谢帮大哥在中国落地生根的那家公司——迅雷。
迅雷很早就开始用P-CDN，它出售给会员一种商品，当年叫赚钱宝，后来叫玩客币
，其实都是让会员用家里面的网络，来访问彼此网络带宽的一种设备。

除了迅雷，我们还要感谢那些电信机房，感谢Shawn，感谢Napster，让大哥分享
硬盘、二哥分享网络资源这样的方式能够出生和成长。

我的三哥：分布式计算

接着我的第三个哥哥出生了，他的名字叫做分布式计算。三哥是个科学家，他出生
的时候，轰动了全世界。

我三哥在做什么事呢？

过去我们破译一个算法或者密码，我们用一个东西：超级计算机。就是在机房里有
个特别厉害的计算机，它的运算速度，比全世界任何一台计算机都要快。这就是中
心化的计算。

那什么叫做分布式计算呢？就把需要大量计算的工作，比如说，破译密码，或者计
算一个DNA的序列，分解成无数的小块。分成小块后，再扔给全世界一个个小的计
算机，比如你家里的个人电脑。

当全世界几千，几万甚至几十万台个人电脑的CPU，同时计算的时候，再怎么样，
计算速度都会比一个超级计算机要快。
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我的四姐：社交媒体

在这之后，我的父母生了我四姐——社交媒体，她是我的父母生下来的第一个女
孩，所以他们特别喜欢她。

过去媒体是中心化的，虽然它有可能代表正义，有可能代表一个中立的观点，在全
世界范围之内，发言权是集中在少数人手上的。

我的四姐诞生后，她让每个人都有公平发言的机会，每个人的声音都能被别人听到
，整个世界就立刻变得非常感性，每个人都能够说出自己有创意的、有感情的想法
。

谁是把我四姐接生下来的人呢？在美国我们特别要感谢Facebook、Twitter，在中
国我们要感谢新浪微博和腾讯，是他们共同把四姐接生下来。

四姐的出生让我的父母信心大增，是她让每个人的声音都可以被全世界听到，她是
互联网世界，人人都喜爱的一朵鲜花。

我的五哥：P2P借贷

我的父母突然想到，能不能在金融领域，也生个孩子呢？他们借助一个叫雷纳德·
拉普兰奇的美国人，把五哥接生下来，给他取名叫P2P借贷。

P2P借贷是什么意思呢？就是今天我需要钱，我不去银行，而是直接去找有钱人借
。

在美国，你今天到银行存钱，活期的储蓄利率是一年0.25%，可是如果去借钱刷信
用卡的话，那信用卡的利率一年17%。凭什么把钱存银行是0.25%，把钱取出来就
17%呢，这太没道理了！那还不如去中心化，直接把钱借给对方。

这就是我的五哥P2P借贷，他是一个非常叛逆的孩子。他一直在宣扬人与人之间是
可以直接发生借贷的，所以跟传统世界一个特别顽固和保守的群体，发生了很大的
抗争。五哥在全世界做了很多他人觉得风险很大的事情，但也帮助很多人借到了钱
。

我的六哥：众筹

我的父母在金融领域生下我的五哥之后，很快又生下了六哥，他叫众筹，帮他接生
的是一个美国的公司，名字叫做Angellist，天使列表的意思。
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今天的金融世界里是有监管的，因为世界上有很多不合格的投资人，就是那些对风
险没有识别能力和承受能力的人，拿他们的钱，会有金融风险。

在中国超过200人叫非法集资，我们能不能在200人之内，找到对风险有识别能力
和承受能力的人，拿他们的钱，而不需要通过中间机构呢？我们把这种方式叫做众
筹，这就是我的六哥。

与我的五哥相比，六哥会显得稍微沉稳一点。但他依然会让全世界觉得头疼，因为
还是涉及到金融风险。但是他让很多优秀的创业者拿到了投资，让他们能够有机会
去改变这个世界。

美国打车软件Uber，这家在全世界引起巨大反响的公司，他们的第一笔钱，就是
从angellist通过众筹的方式拿到的。

我，小七：区块链

我是第七个孩子，我叫做区块链，帮我接生的人叫做中本聪。中本聪在2008年发
表了一篇论文，这篇论文的标题叫做《基于点对点技术的数字现金系统》。

我想跟大家强调两点，第一是基于点对点技术，点对点就是我的父亲，也就是P2P
。

第二个叫做数字现金，

什么是现金？纸币、黄金、白银都是现金。所以我是来做黄金的，做纸币的，不是
来做银行账户的。

怎么去实现它呢？就是用我的父亲的基因——点对点技术，把这个记账的能力，
放在每一台电脑上。

我是一种基于分布式的记账技术，我天生有分布式记账的优势，但是我身上也有些
缺陷，我不能解决所有问题。

我的缺陷是什么？分布式记账，意味着过去一个银行要记的账本，现在需要存储在
全网的每个节点上。而要在每台电脑上存储的时候，就造成了极大的资源浪费。你
们可能没有意识到，但我自己其实深受其苦。

所以我只能在数据量特别小的领域，来做分布式记账，数据量特别大的领域我干不
了。比如说很多人期待我能做大哥做的事情，就是把文件在全网来分享。但是在全

                                   5 / 12



智行理财网
苹果区块链，苹果 区块链

网每个节点上放个副本，需要消耗极大的资源。

分布式记账最大的作用就是去除中间的信任机构。在我的努力之下，一些第三方的
信用机构将来可能不再被需要，人类生活的效率将得到提高。

区块链的架构是怎样的？怎么利用区块链做农产品？

区块链目前在中国农产品上还不够现实，要做到产品追溯，信息量化透明，不是一
朝一夕能解决的事，相信会越来越好。

区块链技术对农业有哪些影响？

想要了解决区块链技术对农业有哪些影响？我们首先要对区块链技术有一个简单的
认识。简单来说，区块链由链接起来的数据块组成。这些数据块包括农业技术、金
融服务、营销策划、管理等方面。

在现实中区块链对农业的影响主要在以下几个方面：

区块链+数据+人工智能区块链应用于农业，能最大限度地消除信息不对称，提高
整个产业链的信息透明度和及时反应能力，从而实现整个产业的增值。而区块链+
数据+人工智能的融合发展，可以推动农业大数据的价值最大化，降低投入成本。
区块链+农业金融区块链+农业金融将会为小农户贷款提供便捷途径，为农业金融
机构的征信带来真实性和可预测性。区块链+农村物流由于农村物流的小散，导致
包裹丢失、农产品上行困难等窘况。但区块链技术可以解决这些问题。农村振兴与
农村物流高质量发展紧密相关。加强云计算、区块链、人工智能等供应链智能化技
术在农村物流中的应用，为农产品的生产、检测、周转、销售、品控、管理等提供
智力支持。区块链+农业供应链大型农产品市场和大型商超及农产品销售终端，利
用区块链技术和大数据为农产品采购商提供有力的信息数据，并且通过管理能够有
效的降低成本，同时保证农产品的安全问题。

“走路赚钱”的趣步，是披着区块链外衣的传销骗局吗？

“让汗水不白流。”“让国民每天多走一千步。”一个名为“趣步”的“区块链平
台”，打着这样的旗号，于去年横空出世。

趣步最引人注目的，是其特有的“走路赚钱”模式。

走路就能获得糖果，最高月收益可以达到24%，趣步的门槛之低、收益之高，让
人侧目。
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但是，高收益、高额返佣、后来者接盘先入局者……资金盘的每一个特征，都在趣
步上暴露无遗。

进入2019年之后，趣步频繁修改规则，下线功能，推出新商品，更是加深了投资
者对于其即将“跑路”的忧虑。

01兴起

2018年年末，一款名为“趣步”的“区块链项目”，突然火爆起来。

这是一款号称可以“走路赚钱”的项目，用户只需要安装趣步的App，每天记录步
数，就可以获得“趣步糖果”。而趣步的宣传口号则充满正能量：“让汗水不白流
。”“让国民每天多走一千步。”

“我们是一家以区块链技术为支撑，立足运动健康领域，鼓励全民关注自身健康，
参与快乐运动的创新型科技公司。”趣步在官方App里这样写道。

但在正能量的口号背后，趣步的模式却饱受质疑。在许多链圈从业者看来，趣步就
是一个披着区块链外衣的“资金盘”。

在趣步平台，用户可以通过积累活跃度获得糖果。而它来自于两个方式——完成
步数任务，以及推广趣步。

所谓的步数任务，需要用户在趣步App内，通过购买“任务卷轴”的方式开启。这
些任务卷轴需要使用糖果兑换，且任务时效长达45天。此后，用户才能获得完成任
务后的糖果奖励。

“所谓的卷轴，其实就相当于‘云矿机’。”趣步玩家张旭光对一本区块链表示。

介绍他入场的趣步“老师”，此前曾参与过一个名为“环保创业币”的资金盘项目
。它与趣步的模式类似，都需要用户先买币入场，才能获得“云矿机”“卷轴”等
可以产出币的工具。

每当有新用户注册，趣步平台会先送出一个免费的任务卷轴。45天后，用户可以
获得15个糖果。而开启一个新的初级卷轴，用户则需要支出10个糖果，并在任务完
成后获得12个糖果奖励。

趣步官方给出的任务卷轴价格、收益与回报周期
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以此计算，如果用户不额外付费购买糖果，需要完成3次任务，即135天，才能同
时开启两个初级任务，扩大自己的收益。

在趣步平台，收益最高的专家级任务，可以在45天内实现36%的糖果增值。但其
开启的成本也极高：10万枚糖果。

总而言之，不购入糖果，获得收益的时间周期极长，且收益极为有限。在高额回报
的利诱下，许多用户买入糖果，开启任务。

与此同时，不断涌入的新用户，成为了老用户们套现离场的接盘侠。趣步也以此完
成了糖果体系的闭环。

趣步的火爆，离不开其高返佣的拉人头机制。

用户若想注册趣步App，首先要填写自己的邀请码。这意味着，每一名趣步新用户
，都会有一个介绍他入场的“上线”。

“玩趣步不投钱可以，但必须要拉人。”张旭光对一本区块链记者表示，“不拉人
，活跃度就会降低，就算每天步数达标，也赚不到多少糖果。”

官方资料显示，趣步会员可以获得“直推会员”5%的活跃度加成。“如果推直推
人数超过20人，就可以升级为‘达人’，享受更高的活跃度加成，以及20%的‘全
球糖果交易手续费分红’。”张旭光说。

此外，每一个直推会员，都会加入到“上线”的战队之内。战队活跃度达到一定量
级，可以获得卷轴奖励并参与糖果交易费分红。

趣步官方声称，趣步糖果总量10亿枚，永不增发。趣步平台也不公开出售糖果。
除了完成任务发放的糖果外，用户如需获得糖果，都必须依赖场外交易。

但用户若想卖出糖果，却需要支付高昂的交易手续费。

而趣步对低等级用户制定的手续费费率，高达50%。随着用户等级的不断提升，
交易手续费会逐渐降低。这意味着，羊毛党在趣步平台上很难有所作为。普通用户
也会产生“先囤币，升级后再卖出”的心理。

“不投资在趣步上很难玩下去。初级任务45天的收益只有20%，但手续费就高达5
0%，要4个月才能回本。”张旭光说。
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02狂热

在趣步发起的这场游戏中，用户也出现了两类明显的分层：一类是狂热的信徒，另
一类则是希望薅一波就走的羊毛党。

狂热信徒们，拥有极为强大的推广能力，是趣步的主力用户。

但现在，他们已经不满足仅仅通过微信群、微博和抖音等渠道，进行线上推广。

“现在很多城市的趣步战队都在做地推。因为宣称走路就能赚钱，趣步的地推在三
四线城市效果很好。”趣步达人婉清告诉一本区块链记者。

目前，她管理的战队已经有200人之多。她常常在朋友圈发布自己团队参与地推的
视频。

在视频中，许多身穿印有趣步Logo服装的工作人员，在街边、社区等各种场合摆
摊设点，以小礼品作为诱惑，邀请路人下载注册趣步App。

趣步用户正在进行地推图源自互联网

在地推之外，更有狂热的趣步粉丝，在自己的婚礼现场，放置趣步App的二维码，
吸引参加婚礼的亲友扫码下载。

除了狂热粉之外，趣步还催生了一大批羊毛党。

他们靠多个手机注册小号，填写邀请码赚取糖果。

“最有趣的一个羊毛党是宁夏某市的美团经理。他召集旗下所有美团外卖骑手开会
，集体用他的邀请码注册趣步。”婉清告诉一本区块链记者。

这些外卖骑手每天都会产生上万的步数。而美团经理直推的人越多，其团队活跃度
就越高，相应的手续费分红也越多。

宁夏某市美团外卖经理召集旗下骑手注册趣步

为了薅到更多的羊毛，有人还专门购买了“刷步神器”。只要将手机固定在神器上
通电，机器就能自动刷步。

在抖音上，一位趣步用户发了一段刷步神器的视频。视频中，十几部手机被固定在
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刷步神器上，自动旋转刷步。

“通过这个刷步神器，每台手机每天都可以刷出6、7万步。”他在抖音的视频中
说道。

在一些网络视频中，甚至有人把手机固定在高速旋转的电钻上，进行刷步。

与其他传销项目的App不同，趣步App在苹果AppStore和华为、小米、应用宝等
主流应用平台都有上架。用户下载趣步App，十分方便。

以华为应用商店为例，趣步App被分类在运动健康大类中。它的简介是：“趣步，
一款让您爱不释手的运动App。”

这样的简介，让人防不胜防。

趣步究竟是不是一场骗局？这样的讨论在互联网上随处可见。绝大多数时候，留言
都分为观点鲜明的两派。

一派认为，趣步模式，明显是披着区块链外衣的传销骗局。

另一派的态度则截然相反，他们给出了各种理由，坚信趣步是个好项目，不会跑路
。

“一个好项目来了，你顾虑这么多，那你就只能看着别人赚钱了。一星达人月入上
万，趣步也没坑过任何一个人，何乐而不为呢？”一位趣步支持者留言说。

许多支持趣步的用户，也知道自己已身处一场资金盘游戏中，但仍然愿意铤而走险
。“你们做媒体的应该知道内幕，趣步还有多久跑路？记得提前告诉我。”在接受
采访时，张旭光对一本区块链记者表示。

03跑路

传统资金盘的跑路，往往从频繁更改游戏规则开始。

进入2019年后，趣步的规则也更改得越发频繁。

起初，用户只需坚持30天，每天行走3000步，就可以获得11个糖果。

今年年初，趣步却修改了这一规则——必须连续45天，每天走完4000步，才能拿
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到12个糖果。

在改变规则的同时，趣步也在一步步关闭App的各项功能。

“今年3月，趣步App在升级到3.0版本后，关闭了‘交易中心’模块，现在糖果只
能在微信群等渠道交易了。”张旭光告诉一本区块链记者。

4月16日，趣步发布公告，禁止用户使用“数字货币”“走路赚钱”等词眼宣传趣
步。它正在竭力与数字货币等概念撇清关系。

事实上，趣步可能本来就与数字货币、区块链关系不大。

趣步官方表示，趣步糖果并非数字货币，只是“奖励给热爱运动人士的平台积分”
。

官方资料称，趣步糖果基于“趣步链”产生，但趣步从未公开其区块链后端的任何
技术机制，也从未明示区块链在该平台上的真正用途，有强蹭区块链热点的嫌疑。

趣步App集成了趣步糖果钱包功能，用户可直接在App内进行转账。但趣步却没有
区块浏览器，也不能查询到每一笔转账的详细信息。

“不要把趣步说成是区块链项目，这就是一群打着区块链幌子的骗子。”一位区块
链从业者对一本区块链记者表示。

但趣步仍在尝试不断“创新”。今年年初，趣步推出了一款定价299元的计步手环
。用户购买手环后，可以在App内开启一个周期120天，收益为34个糖果的“手环
任务卷轴”。

“这相当于是花299块钱从趣步官方买了34个糖果，只不过120天后才能变现。”
张旭光表示，“只要趣步不跑路，糖果不暴跌，第一批买到手环的人，应该能赚钱
。”

但趣步手环的发货周期，却出现了延迟。

手环的首轮抢购开启于今年1月10日，但许多用户反馈，直至农历新年，这些手环
仍未发出。随后，有客服表示，由于快递放假，手环的发货日期需要推迟到年后。

“延迟发货周期，从而推迟糖果发放，在行业内属于很正常的操作。”在武汉从事
资金盘项目包装的冯立诚对一本区块链记者表示。
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“开发一个趣步这样的App，我们的报价是20万。而像趣步手环这样的公模方案
，物料成本也就50元左右。”他说。

“老玩家需要极长的周期才能变现，新玩家又必须从老玩家手中购买筹码。作为一
个资金盘项目，趣步的模式太‘成功’了。”冯立诚表示，“但只要是资金盘，就
总有崩盘跑路的一天。谁也不会例外。”

从更改游戏规则、关闭交易中心到发布公告，趣步已经显示出资金盘跑路的各项征
兆。

它到底是一个披着区块链外衣的骗局，还是“利国利民”的好项目？

答案，很快就会揭晓。

*文中部分受访者为化名。

作者：棘轮比萨

来源：一本区块链

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的苹果区块链和苹果
区块链问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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